

Postulación al Directorio de la Corporación

Nombre; Gustavo Langerfeldt

Mi nombre es Gustavo Langerfeldt, actualmente apoderado de un alumno que está terminando su escolaridad y un exalumno que egresó el año 2019. La principal motivación por la cual deseo ser representante de los socios ante el directorio de la Corporación tiene relación con seguir vinculado al colegio e intentar desde mi especialidad, devolver en algo, todo el apoyo y formación que recibimos como familia a través de nuestros hijos.

Como arquitecto especialista en infraestructura y edificación, creo tener las fortalezas para apoyar al directorio en el análisis y la toma de decisiones de los planes actuales y futuros que se deben abordar. Poseo una experiencia de 25 años desarrollando y ejecutando proyectos de infraestructura y en los últimos 3 años, me he desempeñado como asesor de la Universidad de Aysén, colaborando en la materialización de los proyectos de edificación que debe llevar adelante la Universidad en la construcción del nuevo campus de la ciudad de Coyhaique.

Finalmente, para mí sería motivo de mucha satisfacción, saber que tal vez en el futuro, mis nietos también tendrán la oportunidad de estudiar y formarse en el mismo colegio de sus padres.

Gustavo Langerfeldt
Apoderado